
UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE PANAMÁ  

CENTRO REGIONAL DE AZUERO 

JUNTA DE CENTRO REGIONAL DE AZUERO 

 

ACTA SESIÓN 03-2017-O 

 

       Siendo las 6:00 pm del día jueves 21 de septiembre de 2017, se realizó el primer 

llamado para la sesión ordinaria 03-2017-O, existiendo el quórum reglamentario (43 

miembros presentes) se dio inicio la sesión. 

 

MIEMBROS PRESENTES PRIMER LLAMADO: 

Urbano Alaín N., Yolanda de Batista, Mijail Bernal, Edwin Rodríguez, Rudi Rodríguez, 

Secundino Villarreal, Hilary Sandoval, Xenia de Díaz, Lourdes Espinosa, Alfredo Falck,  

Javier Castillo,  Natalia de Mendieta, Elenys Melgar, Guadalupe de Mendoza, Lariza 

Campos, Osiris Pérez,  Héctor Vergara, José Pereira, José Muñoz, Betzaida Cedeño, 

Néstor Gutierréz,   Rafael Ruíz,  Francisco Canto, Waldo Moreno, Bolívar Bernal M., 

Abdiel Saavedra, Clarissa Pimentel, Julissa Arcia, Rosa Pinto, Marichell Zarzavilla, Rafael 

Córdoba,   Cenobio Villalobos, Lissette De León, Oreste Jaén,  Eladio Castro, Jhoan De 

León, Germán Alonso, Luis Crespo,  Luiyiana Pérez, Marisol Quintero, Juseth Vega, 

Otilda Batista, Ivis Villarreal.  
 

MIEMBROS QUE LLEGARON TARDE (después del primer llamado) 

Roberto Cigarruista, Juan Salado, María Herrera, Amado Saavedra.  
 

MIEMBROS AUSENTES CON EXCUSA: 

Rutilio Cedeño, Celinda Pérez, Carlos Cedeño Díaz, Isamel Batista, 
 

MIEMBROS AUSENTES SIN EXCUSA: Fracisco Cedeño, Nicolle Muñoz, Orlando 

Gozález, Maribel Vega, Odalys Ríos, Madyuri Gómez,  Jorge Bernal,  Jorge Frago,  Juan 

Burgos,  
 

 

Convocados los miembros de la Junta de Centro Regional de Azuero en el Salón de 

Conferencias N° 2 (Salón Azul) con el quórum reglamentario siendo las 6:00 pm; el Ing. 

Urbano Alaín dio inicio a la sesión solicitando a la Secretaria de la Junta de Centro dar 

lectura al Orden del dia 
 
 

Orden Del  Día 03-2017-O 

 

1. Discusión y aprobación del acta o resumen de acuerdo 02-2017-O 

2. Lectura de Correspondencia. 

3.   Informe del Director. 

4.   Informe de Comisiones. 

5.   Discusión y Aprobación de Asuntos Pendientes 

   5.1 Conformación y Escogencia de los representantes Docentes,   

          Administrativos y Estudiantiles para la integración de Comisiones     

          permanentes 

6.  Lo que propongan los miembros. 
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Se sometió el Orden del Día a la consideración del pleno; no existiendo ninguna 

observación, se procedió con la votación del mismo, obteniéndose los siguientes 

resultados: 42 votos a favor, 0 en contra y 1 abstenciones (siendo aprobado). Luego se 

procede con el orden del día. 
 

Punto No. 1. Discusión y aprobación del acta o resumen de acuerdos 

Se sometió a la consideración del pleno el acta de la sesión 02-2017-O; obteniéndose los 

siguientes resultados: 44 votos a favor, 0 en contra y 3 abstenciones (siendo aprobada). 
 

Punto No. 2. Lectura de correspondencia 

No existiendo correspondencia recibida, ni enviada, se procede con el siguiente punto del 

orden del día 
 

Punto No. 3. Informe del Director  

El Ing. Alaín procedió a informar al pleno la labor realizada a partir de mediados del mes 

de junio en adelante: 

  

- Se realizó el Seminario de Seguridad Informática organizado por la Facultad de 

Ing. en Sistemas del Centro y la Fac. Ing. Sistemas de la Sede de Panamá. 

- Se hizo una reunión de coordinación del Proyecto Mente & Acción (La Jornada de 

Iniciación Científica que coordina la Ing. Maritza de Moreno apoyará mucho a este 

proyecto). 

- El Departamento de Recursos humanos del Centro realizó un Seminario sobre 

Recursos Humanos; el cual fue dictado por la Lic. Milagros Córdoba. 

- El Centro Regional de Azuero en conjunto con la Agrupación “Reforestemos 

Azuero” tienen en el Centro 1,000 plantones, los cuales se deben cuidar el Centro 

hasta que estén listos para su siembra dentro del Programa antes mencionado. 

Además, se recibieron 100 plantones más dentro del Programa MIDA- Ricardo 

Pérez. 

- Se realizó fiesta del Día del Padre 

- Novatadas 2017 

- Campeonato de Nacional de Bola Suave Estudiantil 

- Homenaje a Juan M. García 

- Entrega de Horarios II Semestre 

- Eucaristía de los 36 años Aniversario de UTP y entrega de Pines por años de 

servicios a colaboradores. 

- Visita de la Universidad de Nicaragua 

- Día del Folklore 

- Concurso Interno de Oratoria 

- Imposición de Cascos Ingenieriles de la Facultad de Eléctrica 

- Premiación a la Labor Sobresaliente al Personal Administrativo; entre otros. 
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Punto No. 4.  Informe de Comisiones 

No existiendo puntos pendientes que tratar, se pasó al siguiente punto del Orden del Día 

 
 

Punto. No. 5     Discusión y Aprobación de Asuntos Pendientes 

 Conformación y escogencia de los representantes Docentes, Administrativos y     

 Estudiantiles para la integración de comisiones permanentes. 

 

El Ing. Alaín hizo uso de la palabra y les indicó como iba a quedar conformada las 

Comisiones para este Período 2017 -2020 y cuáles serían las comisiones de trabajo. 
 

Propuesta presentada por el Ing. Alaín: 

Comisión de Asuntos Académicos: 

 Subdirector Académico 

 Un Coordinador de Facultad 

 Dos Docentes 

 Un estudiante 
 

Comisión de Reglamentos: 

 Subdirector Académico 

 Coord. de Facultad 

 Dos Docentes 

 Un Administrativo 

 Un estudiante 
 

Comisión de Asuntos Presupuestarios, Administ., y Desarro.: 

 Director 

 Subdirector Académico 

 Subdirector de Inv. Postgrado y Ext. 

 Todos los Coordinadores de Facultad 

 Un Docente 

 Un Administrativo 

 Un Estudiante 
 

Comisión de Asuntos Disciplinario: 

 Subdirector Académico 

 Un Coordinador de Facultad 

 Coordinador de Bienestar Estudiantil 

 Un Docente 

 Un Administrativo 

 Un estudiante 
 

Comisión de Licencias, Becas y Sabáticas: 

 Subdirector Académico 

 Subdirector de Inv. Postgrado y Ext. 

 Un Coordinador de Facultad 

 Dos Docentes 

 Un Estudiante 
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Comisión de Inv., Postgrado y Extensión: 

 Subdirector de Inv. Postgrado y Ext. 

 Dos Coordinadores de Facultad 

 Un Docente 

 Un Estudiante 

 
 

El Ing. Cigarruista pidió la palabra y le indicó al Presidente la Junta que la propuesta 

debería ser sometida a votación; pero antes de someterla él no estaba de acuerdo con esa 

propuesta ya que aparece la figura de Coordinadores y Subdirector de Postgrado y 

Extensión y esas no son parte de la Junta de Centro sugiere que se cambie a Docente El 

Ing. Moreno pide la palabra y reitera que la moción del Ing. Cigarruista es correcta y que 

en ese caso el secunda la propuesta del Ing. Cigarruista; que debe ser Tiempo Completo. 

Esta moción fue secundada por la Dra, Luiyiana Pérez quedando la Propuesta de la 

siguiente manera: 

 

Comisión de Asuntos Académicos:  

Subdirector Académico 

Docente Tiempo Completo (1) 

Docente Tiempo Parcial (2) 

Estudiante (1) 

 

Comisión de Reglamentos: 

Subdirector Académico 

Docente Tiempo Completo (2) 

Docente Tiempo Parcial (2) 

Administrativo (1) 

Estudiante (1) 

 

Comisión de Asuntos Presupuestarios, Administrativo, y Desarrollo: 

Director 

Subdirector Académico 

Docente Tiempo Completo (1) 

Docente Tiempo Parcial (2) 

Administrativo (1) 

Estudiante (1) 

 

Comisión de Asuntos Disciplinarios: 

Subdirector 

Docente Tiempo Completo (2) 

Coordinador Bienestar Estudiantil 

Docente Tiempo Parcial (1) 

Administrativo (1) 

Estudiante (1) 
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Comisión de Licencias y Sabáticas: 

Subdirector Académico  

Docente Tiempo Completo (2) 

Docente Tiempo Parcial (2) 

Administrativo (1) 

Estudiante (1) 

 

Comisión de Postgrado y Extensión: 

Docente Tiempo Completo (2) 

Docente Tiempo Parcial (2) 

Estudiante (1) 

 

Realizada la  lectura de la nueva propuesta y se somete a votación quedando con 45 votos a 

favor, 0 en contra y 1 abstención.   Una vez a probada la propuesta se le entrego a cada 

sector un formulario para que propusieran los integrantes de los mismo, quedando de la 

siguiente manera:  
 

Comisión de Asuntos Académicos:  

Subdirector Académico: Lic. Ismael Batista 

Docente Tiempo Completo: Mijail Bernal 

Docente Tiempo Parcial: Lariza Campos y Eladio Castro 

Estudiante: Clarissa Pimentel 

 

Comisión de Reglamentos: 

Subdirector Académico: Lic. Ismael Batista 

Docente Tiempo Completo: Roberto Cigarruista y Bolívar Bernal Mojica 

Docente Tiempo Parcial: Rudi Rodríguez y Amado Saavedra 

Administrativo (1) 

Estudiante: Luis Crespo 

 

Comisión de Asuntos Presupuestarios, Administrativo, y Desarrollo: 

Director: Urbano Alaín N. 

Subdirector Académico:  Lic. Ismael Batista 

Docente Tiempo Completo: José Pereira 

Docente Tiempo Parcial: Luiyiana Pérez y Néstor Gutiérrez 

Administrativo: (1) 

Estudiante: Marichell Zarzavilla 

 

Comisión de Asuntos Disciplinarios: 

Subdirector: Lic. Ismael Batista 

Docente Tiempo Completo: José Muñoz y Secundino Villarreal 

Coordinador Bienestar Estudiantil: Lic. Yolanda de Batista 

Docente Tiempo Parcial: Alfredo Falck 

Administrativo: (1) 

Estudiante: Rosa Pinto 
 

 
 

 



Continúa pag.6... sesión de Junta de Centro 03-2017-O (21 de septiembre de 2017 

 
 

Comisión de Licencias y Sabáticas: 

Subdirector Académico: Lic. Ismael Batista  

Docente Tiempo Completo: Cenobio Villalobos y Xenia de Díaz 

Docente Tiempo Parcial: Rafael Córdoba y Rafael Ruíz 

Administrativo:(1) 

Estudiante: Osiris Pérez 
 

Comisión de Postgrado y Extensión: 

Docente Tiempo Completo: Abdiel Saavedra y Roberto Cigarruista 

Docente Tiempo Parcial: Germán Alonso y Héctor Vergara 

Estudiante: Elenys Melgar. 
 

Finalmente, completadas todas las casillas de la representación de Comisiones para 

someterlo a votación en donde se les notifico si querían realizar la votación una a una el 

pleno sugirió por bloque; quedando 45 a favor; 1 en contra y 0 abstención. Realizada la 

votación la Secretaría de la Junta hizo la lectura de la Composición de la Comisiones para 

el período Julio 2017 a Julio 2020 la votación fue de: 46 votos a favor, 0 en contra y 0 

abstención.  
 

 

Punto. No. 6.  Lo que propongan los miembros 
 

No existiendo ninguna propuesta, la sesión finaliza a las 8:28 pm, con 46 miembros 

presentes 
 

MIEMBROS PRESENTES AL FINALIZAR LA SESIÓN 

Urbano Alaín N, Yolanda de Batista, Mijail Bernal, Edwin Rodríguez,  Rudi Rodríguez, 

Secundino Villarreal, Hilary Sandoval, Xenia de Díaz, Juan G. Salado, Lourdes Espinosa, 

Alfredo Falck, Javier Castillo, Natalia de Mendieta, Elenys Melgar, Guadalupe de 

Mendoza, Lariza Campos, Osiris Pérez,  Roberto Cigarruista, Héctor Vergara, José Pereira, 

José Muñoz, Betzaida Cedeño,  Néstor Gutiérrez,  Rafael Ruíz, Francisco Canto, Waldo 

Moreno, Bolívar Bernal Mojica,  Abdiel Saavedra, Clarissa Pimentel, Julissa Arcia, Rosa 

Pinto, Amado Savedra, Marichell Zarzavilla, Rafael Córdoba, Cenobio Villalobos, Lissette 

De León, Orestes Jaén, Eladio Castro, Jhoan de León, German Alonso, Luis Crespo, 

Luiyiana de Pérez, Marisol Quintero, Juseth Vega, Otilda Batista, Ivis Villarreal.  

 

 

 

 

Ing. Urbano Alain N.                                                    Lic. Martila E Zamora. 

Presidente                                                                      Secretaria 

Junta de Centro Regional                                            Junta de Centro Regional 
 
 

Dado en La Villa de Los Santos a los veintidós días del mes de septiembre del año dos mil 

diecisiete. 


